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『茨城県庁土木部の職場見学会』 開催結果について 

 

 

１．開催日時  令和５年８月２３日（水）、２４日（木） 

 

 

２．参 加 者  ３２名（※インターンシップ土木部受入れ学生） 

 

 

３．内  容  ＜２３日＞ 

・議事堂見学（議会事務局） 

         ・養蚕橋橋梁工事（筑西土木事務所） 

        ＜２４日＞ 

         ・大洗水門工事（大洗港区事業所） 

         ・鹿島サッカースタジアム屋根修繕工事（営繕課） 

 

 

４．主なアンケート結果（回答者３５名） 

 

   本見学会の実施時間はいかがでしたか       ・・・適当 100% 

本見学会に参加してよかったと思いますか     ・・・よかった 100% 

   県庁土木部の仕事を理解することができましたか  ・・・理解できた 100% 

   県職員として働くことについてどのように考えていますか 

・・・ぜひ就職したい 43.3%、候補としたい 56.7% 

   ※アンケート結果の詳細は別添参照願います 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



５．見学会実施状況 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

議事堂見学                 養蚕橋橋梁工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

大洗水門工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鹿島サッカースタジアム 
 
   



 

 

 
 
 



 

 

 

 
 
 
 
 



問８ 今回の見学会にあたって、ご意見・感想等あればお聞かせください。 

 普段は見れない施工の過程が見れて、本当に良かった。 

 様々ご配慮頂きありがとうございました。 

 出先機関の現場に触れることで、出先機関の働くイメージを少し持つことができ有意

義な時間だった。 

 土木部の幅広い分野を学ぶことができる貴重な経験となりました。充実した 2 日間と

なり、今後の大学での学びにも役立てていこうと思います。お忙しい中このような機会

を設けていただきありがとうございました。 

 授業以外で実際に現場を見ることができて良い経験になった。 

 普段見ることのできない、貴重な体験ができてよかったです。 

 いつもなら訪れることが出来ない三ヶ所の現場見学を行うことが出来、少しながら県

で働くことについて理解することが出来た。職員の人達も働くことに対して前向きにあ

ったため働いた際も働きやすい環境であることがわかった。 

 学校で習った設計・施工だけではなく現場では現在の交通や産業を妨げないため

の工夫も必要でそのため多くの人との話し合いなどが行われていることを学ぶことが

できました。現場での活動を自分の目で見ることができたので刺激になりました。あり

がとうございました。 

 今回の見学会がインターンシップに参加している学生が集まる機会になり、交流の

場として意見交換ができたことでとても有意義な時間となりました。 

 県庁の土木事業所や、インターンとは他課の仕事を知る良い機会となってよかった。 

 今回の大洗の水門工事を見学して、海の近くで仕事をするということにとても魅力を

感じました。今回の見学会を通して、県庁職員の現場での実際の仕事を見ることが

できて、とても勉強になりました。 

 茨城県庁職員の業務の幅の広さと規模の大きさを実感し、県庁職員を志す意思が

強まった。 

 自分が行った課だけでなく、他の課が何をやっているかまだ知ることができて、より県

庁の仕事内容への理解が深まりました。大きな規模の工事が多くて、とてもやりがい

のある仕事だなと感じました。自分が所属された課、他の課の仕事を見てさらに県庁

へ入りたいという気持ちが強まりました。 

 見学会に参加したことによって、茨城県庁が具体的にどのような事業を行っているの

かを知ることができました。また、土木事業における県職員の役割について理解する

ことができました。 

 今回の見学会に参加し、今まで以上に茨城県庁の取り組みに興味を持ち、茨城県

庁に就職して様々な事業に関わりたいと思いました。 

 本当にありがとうございました。 

 就職のための一つの良い参考になりました。 

 私たちの身近にある、普段当たり前のように利用している施設などの多くは、茨城県

のこの土木部があることによって成り立ち、また、それによって私たちが豊かに暮らせ

ているということを実際の現場見学や、説明などをお聞きしていて感じることができた。 

 茨城県内様々な場所に行った事がありますが、今回は違う角度から各場所を見るこ

とができ、新鮮な気持ちになったとともに、改めて地元のために働きかけをすることが

できる県職員という仕事に魅力を感じました。水門でご説明いただいた職員の方が、



県職員は色々な業務に携われるところが魅力的だとおっしゃっていたように、私も同

じ考えを持っており、今回の多様な業務の説明より様々な業務に挑戦することができ

る県職員になりたいという気持ちがさらに高まりました。本日はありがとうございました。 

 大変お世話になりました。まだ絶対と決めてはいませんが、少なくとも公務員になる

場合は現在茨城県が 1 番いいなと考えております。 

 お仕事頑張って下さい。就職が出来たのであれば微力ながら私もご助力出来れば

いいなと考えております。 

 貴重な機会を与えて下さりありがとうございました。 


